
Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Marzo, 2020



SNS habilita laboratorios para pruebas de seguimiento al VIH



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) habilitó los laboratorios de los Centros Clínicos y Diagnósticos de Gurabo en Santiago y Porvenir en San Pedro de Macorís para realizar pruebas de Carga Viral (CV) de VIH, próximamente se ofrecerá también el conteo de células CD4.

El titular del SNS, Chanel Rosa Chupany, informó que el Centro Clínico y Diagnóstico de Gurabo recibirá las muestras tomadas en los once Servicios de Atención Integral (SAI) de la Región Norcentral, integrada por las provincias Santiago, Puerto Plata y Espaillat, que cuentan con 11,803 personas con VIH registradas.

Dirección de Comunicación SNS
01 de marzo, 20120



SNS y MAP lanzan Sistema de Monitoreo de la gestión hospitalaria



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS), en conjunto con el Ministerio de Administración Pública (MAP), presentó este miércoles “SISMAP Salud- Módulo: Centros Hospitalarios”, un Sistema de Monitoreo de la Administración Pública orientado a medir el grado de desarrollo de la gestión hospitalaria en términos de calidad, prestación de servicios, procesos de administración y rendición de cuentas.

El director del SNS, Chanel Rosa Chupany, explicó que SISMAP-Salud, cuenta con indicadores de Gestión Administrativa, Clínica, de Recursos Humanos y Satisfacción de Usuarios, que incluyen diferentes grados de cumplimiento (0 a 100), acorde a las normativas que definen la mejora de la gestión hospitalaria.

Dirección de Comunicación SNS
04 marzo, 2020



SNS implementa medidas en hospitales de la Red
Pública ante la pandemia del coronavirus



Santo Domingo. El Servicio Nacional de Salud (SNS) implementó varias medidas con el objetivo de evitar que los centros de la Red Pública se conviertan en focos de contaminación y garantizar respuestas efectivas por parte del personal sanitario ante la pandemia del COVID 19.

El director del SNS, Chanel Rosa Chupany, informó que se fortalecerán los controles de pases de visita para agilizar los egresos de pacientes y medidas de bioseguridad a los acompañantes y personal de salud.

Dirección de Comunicación SNS
18 de marzo, 2020



SNS distribuye Equipos de Protección Personal



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) distribuyó este fin de semana Equipos de Protección Personal (EPP), materiales, medicamentos e insumos para fortalecer la respuesta a los casos sospechosos de COVID-19 que llegan a las Emergencias de los centros públicos de salud.

En ese sentido, para el personal asistencial de los hospitales, fueron entregadas miles de unidades de mascarillas desechables N95, guantes de latex y de goma nitrilo, kits de cirugías, trajes overol de cuerpo completo, botas de goma, batas para cirugías y gorros desechables.



SNS designa 627 nuevos colaboradores y continúa contratación para respuesta a COVID-19



Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) designó en menos de una semana, 627 nuevos colaboradores y continúa diario la contratación de personal para fortalecer la atención ofrecida en centros de salud a los casos de COVID-19.

Las designaciones son principalmente de médicos y enfermeras, incluyen 161 médicos entre generales y especialistas de áreas vinculadas a la atención de la pandemia, como neumólogos, infectólogos, emergenciólogos, internistas e intensivistas, y en menor cantidad han sido contratados pediatras, médicos familiares, anesthesiólogos, perinatólogos, ginecólogos, nutricionistas, entre otros.

Dirección de Comunicaciones SNS
29 de marzo, 2020



|





|



|

